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C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. NÉSTOR CAMARILLO MEDINA: Muy buenos días,

amigas, amigos compañeros diputados, diputadas, estimada secretaria,

amigos de los medios de comunicación, muchas gracias por estar presentes

en esta sesión, ya sea de manera virtual o de manera física; vamos a iniciar

con esta sesión de la Comisión de Desarrollo Económico, con fecha

miércoles once de mayo de dos mil veintidós. Antes de iniciar la sesión pido

atentamente a todas y a todos los diputados que, debido a la contingencia

sanitaria en la que nos encontramos, que todos nuestros colaboradores

pasen al lobby de estas salas de comisiones, a fin de dar cumplimiento a las

medidas sanitarias que las autoridades en esta materia han establecido,

muchas gracias. Solicito atentamente a la diputada secretaria proceda a

pasar lista y verificar el quórum legal.

C. SECRETARIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. MARÍA RUTH ZÁRATE DOMÍNGUEZ: Presidente,

buenos días.

C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. NÉSTOR CAMARILLO MEDINA: Buenos días.

C. SECRETARIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. MARÍA RUTH ZÁRATE DOMÍNGUEZ: (Pasa lista de

asistencia e informa al presidente). Con la asistencia de cuatro diputados y

diputadas hay quórum.

C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. NÉSTOR CAMARILLO MEDINA: Muchas gracias

secretaria. Con la asistencia de cuatro diputadas y diputados hay quórum y

se abre la sesión de la Comisión de Desarrollo Económico, a las diez horas

con veinte minutos de este día. Seguimos con el orden del día, pido a la

diputada secretaria proceda a dar lectura al orden del día y lo someta a

consideración para su aprobación, por favor.

C. SECRETARIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. MARÍA RUTH ZÁRATE DOMÍNGUEZ: Uno. Pase de
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lista y declaración de quórum legal. Dos. Lectura del orden del día, y en su

caso, aprobación. Tres. Lectura del acta de la sesión anterior de fecha

veinticinco de febrero de dos mil veintidós, y en su caso, aprobación. Cuatro.

El presidente de la Comisión General de Desarrollo Económico da cuenta a

los integrantes de la misma; respecto de diferentes reuniones sostenidas con

cámaras empresariales. Cinco. Asuntos generales. Se pone a consideración

de las y los integrantes de la comisión el orden del día, quienes estén por la

afirmativa de aprobar el orden del día presentado, sírvanse expresarlo

levantando la mano. Presidente le informo que es aprobado por unanimidad.

C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. NÉSTOR CAMARILLO MEDINA: Gracias, aprobado el

orden del día.

C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. NÉSTOR CAMARILLO MEDINA: En el punto tres del

orden del día, se dará lectura del acta de la sesión anterior del veinticinco de

febrero de dos mil veintidós, y en su caso, aprobación. Pido a la diputada

secretaria someta a consideración la dispensa y su contenido para su

aprobación, por favor.

C. SECRETARIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. MARÍA RUTH ZÁRATE DOMÍNGUEZ: Se pone a

consideración de las y los diputados la dispensa de la lectura del acta de la

sesión anterior, misma que fue enviada a sus correos institucionales,

quienes estén a favor sírvanse manifestarlo levantando la mano. Aprobada

la dispensa de lectura. Está a su consideración el contenido del acta antes

referida, ¿alguna diputada o diputado desea hacer el uso de la palabra? No

habiendo quien haga el uso de la palabra, procedo a recabar la votación de

la misma, quienes estén por la afirmativa sírvanse señalarlo levantando la

mano. Le informo presidente que es aprobada por unanimidad.

C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. NÉSTOR CAMARILLO MEDINA: Muchas gracias,

aprobada el acta.
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C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. NÉSTOR CAMARILLO MEDINA: En el punto cuatro del

orden del día, el presidente de esta Comisión General de Desarrollo

Económico da cuenta a los integrantes de la misma; respecto de diferentes

reuniones sostenidas con cámaras empresariales. Compañeras y

compañeros diputados, quiero informarles…gracias, diputado Fernando

Morales por integrarte a esta tu comisión, muchas gracias y pido a la

secretaria anote su asistencia. Les explicaba que hemos tenido diversas

reuniones con las cámaras empresariales, con el Consejo Coordinador

Empresarial donde hemos tenido la oportunidad de dialogar, de debatir

algunas ideas, tuvimos una reunión, en la carpeta que les estoy entregando

vienen las reuniones con fechas que se han sostenido, de que es lo que

hemos platicado, han manifestado su intensión de colaborar con el Congreso

del Estado, hay una invitación a que acudan a este Congreso, quieren venir,

quieren dialogar, sin embargo, pues ya hemos adelantado algunos temas

con ellos, algunos exhortos, de construir una agenda legislativa en conjunto

sobre los temas de la Ley de Servicios del Sector Inmobiliario, por decir

algunas, la Ley de Fraccionamientos, Ley de Adquisiciones y

Arrendamientos, normativa de impacto ambiental y manejo de residuos, la

Ley de Participación Ciudadana; también les hacía mención de que ven muy

necesario de venir a sentarse aquí al Congreso del Estado, de platicar con

esta comisión por algunas dudas que tienen, que quisieran aquí aclarar,

están en el mejor ánimo y en la mejor disposición de trabajar con nosotros,

así que eso es lo que les quería informar, han sido productivas, se han

referido al gobierno del estado de manera muy respetuosa, de manera muy

puntual, saben que Puebla vive momentos complicados después de la

pandemia, que aún no ha terminado todavía, no cesa, ya empieza haber

poco a poco una reactivación económica, entonces, en ese buen ánimo

informo esto a este pleno, a ustedes compañeros diputados, ¿y pregunto si

alguno de ustedes quisiera hacer uso de la palabra? Bueno, pues muchas

gracias.

C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. NÉSTOR CAMARILLO MEDINA: En el punto cinco del

orden del día, corresponde a asuntos generales, ¿alguna diputada o

diputado que desee hacer uso de la palabra? No habiendo quien haga uso
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de la palabra, vuelvo hacer mención, su servidor, del acuerdo que ojalá

podamos tener ese acuerdo nosotros, que nos puedan aprobar para

recibirlos aquí a las y los señores empresarios de esas cámaras, creo que sí

es muy importante que conozcan el Congreso, que nos conozcan, saben de

la trayectoria que tienen cada uno de ustedes y están muy animados en

entablar un dialogo directo, así que si me lo permiten… adelante diputado

Fernando.

C. VOCAL DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO,
DIP. FERNANDO MORALES MARTÍNEZ: Señor presidente, me gustaría

solamente que nos dijera antes de aprobar ese acuerdo, me gustaría saber

qué cámaras son las que vendrían, porque finalmente hay algunos sectores

empresariales, de alguna manera han golpeado al Congreso haciendo algún

tipo de comentarios y bueno, por mi parte no serían bienvenidos algunos

personajes del sector empresarial, lo digo claro y fuerte, porque se han

dedicado a golpear el trabajo tanto del gobierno del estado como del

Congreso del Estado; entonces, sí me gustaría saber cuáles son los grupos

de empresarios que pudieran venir, qué cámaras, porque sin duda no son

todos los empresarios, no quiero decir que todos los empresarios han sido

desatentos, pero también hay que reconocer que a veces quieren venir

cuando traen temas de interés, pero cuando son sus interés, entonces si

quieren acercarse al Congreso y cuando no pues, nada más se dedican a

hablar mal de los diputados; entonces, yo creo que sí es importante

presidente que nos hicieras saber qué cámaras y qué personajes les

gustaría venir y claro que las puertas del Congreso están abiertas, pero

finalmente, pues hay muchos que se han dedicado a golpear y golpear,

indistintamente del partido político, sino a los legisladores con una constante

de que no producimos, de que no hacemos, de que…cuando la verdad es

que en esta legislatura hemos hecho un gran esfuerzo por sacar temas

adelante.

C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO
ECONÓMICO, DIP. NÉSTOR CAMARILLO MEDINA: Muchas gracias

diputado. Claro que sí, incluso, en la carpeta que viene manifiesto la reunión

del once de abril de dos mil veintidós, los empresarios que quisieran

acercarse es Grupo Empresarial E-100, el Grupo de Excelencia, la Cámara
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Mexicana de la Industria de la Construcción y el Consejo Coordinador

Empresarial, esta en la primera página; incluso, ahí está una foto de los que

quieren asistir, pero con mucho gusto hacemos los comentarios

correspondientes diputado, para que efectivamente se de un dialogo abierto,

cercano, pronto, y yo coincido contigo, hay personas que están en contra de

todo y a favor de nada, lo que queremos aquí es que esa reunión sea para

construir y para sacar esto adelante, así que gracias. ¿Algún otro diputado

desea hacer uso de la palabra? No habiendo intervenciones y terminados los

asuntos del orden del día, siendo las diez horas con veintisiete minutos de

este día, damos por clausurada la presente sesión, agradeciendo su puntual

asistencia de los diputados y a los medios de comunicación, muchas gracias

y que tengan un excelente día, muchas gracias.


